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Senhor Presidente; 

Senhores Vereadores; 

 

 

  
Com fundamento nos dispositivos regimentais em vigor nesta Casa de Leis, requeiro à 

Mesa, que seja endereçada correspondência indicatória ao Chefe do Executivo 

Municipal. Com cópias a Secretaria Municipal de Educação, Cultura e lazer, para que 

seja construída uma Creche com Pré-escola. No Vale Verde. Do Município de 

Primavera do Leste-Mato Grosso. 

 
Justificativa:  
 
A intenção é promover a acessibilidade ao estabelecimento de ensino Público,às 

crianças do Vale Verde. A sua importância e imensurável devido ao auxílio em atender 

as crianças em idade maternal, contribuindo na Educação e na Saúde das crianças que 

necessitem de atendimento específico para o seu melhor desenvolvimento. 

 

Seja em creches ou nas pré-escolas, vale salientar que, estas mães, na maioria das 

vezes desenvolvem jornada de trabalho na região central de nosso município, ou seja, a 

construção de uma creche se faz necessário para atender crianças nos primeiros anos 

de vida, e dar suporte às mães de famílias que trabalham fora de suas residências, em 

busca de melhores condições para as suas respectivas Famílias. 

 

E assim tambémestaremos possibilitando uma vida digna, e melhor qualidade de vida 

as famílias do Vale Verde. Consequentementeessas mãestrabalhadoras, que 

desenvolvem jornada dupla de trabalho, digo isso porque são elas que cuidam de seus 

afazeres domésticos também, não têm com quem deixar os seus filhos, devido à falta de 

vagas nos estabelecimentos Públicos próprios, ai então deixam em condições não 

adequada compessoas não habilitadas, expondo a risco a saúde, e a integridade física 

destas crianças, devemos salientar que, a criança bem cuidada de hoje, poderá ser a 

responsável pelo bem-estar de sua família amanhã. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Portanto.Dessa forma gostaríamos que o senhor prefeito, se possível atendesse a 

nossa sugestão.  
 

 

 

 

 

Sala Das Sessões, 26 de Janeiro 2017.  

 

 

 

 

 

 

JOSAFÁ MARTINS BARBOSA 

VEREADOR (PP) 


